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ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

As principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 4 de junho de 

2012, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, declarou abriu a reunião e 

discorreu sobre os principais pontos que devem conter no Convênio de Adesão 

aos Planos de Benefícios Previdenciários Complementares; 

_ Em seguida, a diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de 

Oliveira Costa, pontuou os principais temas que deverão ser abordados no 

Código de Ética e Conduta; 

_ Flory lembrou que, na próxima reunião do Conselho Deliberativo, agendada 

para o próximo dia 06, será discutido o Regulamento do Plano de Benefícios 

para os celetistas e que será apresentado o quadro comparativo dos dois 

planos; 

_ A diretora administrativa, Karina Damião Hirano, comunicou a contratação de 

um sistema integrado para a Fundação, contendo simulador, site, sistemas 

internos e de benefícios, etc.  

_ O diretor-presidente informou ainda que foi escolhido o escritório de 

advocacia Bocater, Camargo, Costa e Silva Advogados como consultoria 

jurídica da SP-PREVCOM, por ter comprovado notória especialização nos 

assuntos relativos ao direito da previdência complementar, por ter se 

enquadrado dentro das especificações exigidas e por apresentar o melhor 

preço dentre os escritórios pesquisados. 


